

Aus einer Zuschrift Juni 2023

Der lange Plan hinter dem Offensichtlichem:

Letztlich ist das elitäre Ziel

- a) Bevölkerungsreduktion
- b) Bevölkerungskontrolle
- c) Transhumanismus - Umwandlung allen menschlichen Lebens durch Nanotechnologie in von Aussen steuerbare Sklaven, künstliche, kontrollierte, unbiologische Fortpflanzung/ Produktion , namentlich bereits als Homo Deus festgelegt.

Ihr alle, und zwar ALLE, seid noch zu sehr im Hier und Jetzt, noch zu sehr mit den Ablenkungen beschäftigt, beschäftigt euch mit Deutsch, Mensch, Souverän, Person, Personal, Pass Kaiserreich, Kriege, wer ist schuld an was, Blabla.

Die bereits installierte und bereits machthabende Neue Weltordnung, ausgeführt durch das WEF / WHO umgesetzt durch unfassbar reiche zionistische Oligarchen juckt das keinen Millimeter, ob du Deutscher, Reichsbürger, Rechter, Mensch oder Person bist. Es juckt sie nullkommanull, ob du dich darüber beschwerst, dass ein Urteil nicht unterschrieben ist, deine Menschenrechte nach irgendeiner Charta, Verfassung, Konvention oder was auch immer eingeschränkt sind, es juckt sie nicht, dass du glaubst, du bräuchtest nur "schlau" was daher schreiben, irgendwen haftbar machen und all der Dummbullshit. Die lachen darüber.

Zuckerbrot und Peitsche, geben ein wenig nach, lassen dir das Gefühl, dass du mit deinem Kram recht hast. Das bezweckt, dass du dich weiter damit beschäftigst, so kommst du schon nicht auf andere Gedanken oder merkst sofort, dass du Müll fabrizierst. Damit bist du erst mal versorgt, auch eine Form der Kontrolle. Und du merkst nicht einmal, dass du nur hingehalten wirst, wähnst dich im Recht, machst so weiter und denkst du bist schlau.

Tatsächlich geben sie dir nur soviel Raum und "Freiheit", dass du zufrieden bist und nicht weiter störst und leider merkst du das nicht. Die Zukunft ist bereits so fest verankert dass du mit deinem kleinen Gemache rein gar nichts bezweckst. Nicht, weil du evtl. im Kleinen nicht recht hättest, du blickst nur nicht, dass alles Kleine im Grossen überhaupt keine Relevanz mehr hat. Nicht weil es wirklich nicht relevant ist, sondern weil die Mächte hinter den Mächten es einfach können.

Sie lassen dich solange weiter wurschteln, bis nichts mehr zu retten ist. Wobei wir, ehrlich gesagt schon soweit sind.

Aus einer Zuschrift Juni 2023

Der Plan sieht vor:

- Weitere "Pandemien", dann aber ohne Angaben von Gründen .
- Bargeldlos, damit du durch das Social Kredit-System sanktionierbar bist. Bist du nicht folgsam, wird dein Konto gesperrt.
- Einteilung deines Einkommens. Nicht alles, was du verdienst und im laufenden Monat nicht ausgegeben wird, verfällt im nächsten Monat .
- Digitale Pässe. Hast du keinen, werden Arbeitgeber, Reiseunternehmen, Buchungen dazu angewiesen dich abzulehnen/ nicht weiter zu beschäftigen. Impfausweise....Ebenso keine Teilnahme am Beruf und Leben ohne diesen.
- Es wird einen Hype über genetisch optimierten Nachwuchs geben, parallel dazu wird die normale Empfängnis /Schwangerschaft/Geburt verpönt und geächtet werden. Man wird diese Leute beschimpfen, wie man so etwas der Gesellschaft antun kann, durch eine Normalgeburt eine Unperfektion ja gar eine Behinderung in Kauf zu nehmen.

Nanotechnologie wird bereits durch Luft und Nahrungsaufnahme , nicht mehr nur durch Impfung, in alle Körper gebracht.

5G und andere Wellen ermöglichen durch Informationsfrequenzen durch Aussen die Kontrolle über das Denken und Handeln. Du denkst und handelst so wie SIE es wollen, Du denkst aber, es seien DEINE Gedanken, dein Handeln sei deine freie Entscheidung so gehandelt zu haben.

Bis 2045 wird der Mensch unfruchtbar sein. Nachwuchs nur aus optimierten Genen, künstlich erzeugt, ausgestattet mit Nanobots.

Keiner soll dem entkommen.

15 min-Raduis- Wohnsiedlungen, kein Besitz, Passierscheine für Radius-Überschreitungen. Machst du Dumm oder quer, bekommst du deinen Passierschein nicht, wird dein Trinkwasser/Lebensmittel rationiert usw.....

Du denkst mit Demos und schlaun Schreiben kannst du was ändern?

Träum weiter.

Was also tun?

Diese „Elitären“ Schweine gehören sofort entfernt. Wie ... bleibt der Fantasie überlassen, wobei es eigentlich nur eine Antwort darauf gibt. Aber wer? Und warum ist das noch nicht passiert?

Bequemer ist es auf Demos zu gehen und zu schreiben. Jaja....macht mal. Das bringt gar nichts.